## Welpenspieltag 2022

An einem wunderbaren Sommertag konnte die Landesgruppe am 16. Juli den diesjährigen Welpenspieltag in Lauffen am Neckar durchführen.

Auf die teilweise noch sehr jungen Hunde und Führer wartete ein abwechslungsreiches Programm, dass die Bereiche Bindung, Suche und Vorstehen sowie den Kontakt mit dem Wasser beinhaltete.

Der Welpenspieltag ist nach den Teilnehmern und Interessenten, die einfach einmal KIM bei der Arbeit sehen und erleben möchten, wie immer auf der Unterstützung durch viele Helfer angewiesen.

Hier sind Martin Hofer, der die wichtigste Aufgabe am Grill übernommen hat, Marika Eckert als helfende und koordinierende Hand im Hintergrund sowie Manfred Stütz und Monika Wolf für ihre zahlreichen Tipps für die Ausbildung des Hundes jetzt und in Zukunft zu nennen.



Mit Hilfe der Reizangel geht Hund gerne ins feuchte Nass



Ein erster Erfolg



Fein gemacht



Nasse KIM-Zwerge

Natürlich auch Bernd Blum, der bei der Gelegenheit seine neue junge Hündin vorstellte und gerne die Einarbeitung im Bereich Vorstehen übernommen hat und hier den Führern das Potential ihrer jungen Hunde zeigen konnte.





Gebannt von der Reizangel

Der Austausch zu den Hilfsmitteln

Zum Abschluss erfolgte ein angeregter Austausch über den Einsatz der gängigen Hilfsmittel zur Ausbildung des Hundes.

Jeder Teilnehmer hat am Welpenspieltag neue Erfahrungen gewinnen können. Als Fortsetzung wurde auf die Weiterbildung für das "Führen auf VJP und HZP" verwiesen, die Ende Januar wieder stattfinden soll.

**Christian Reents**